

Rekordinteresse an der Berufsinfomesse 2024 Nur noch einzelne Plätze für Aussteller verfügbar

Offenburg. Die 23. Berufsinfomesse (BIM) findet am 19. und 20. April 2024 in Offenburg statt – früher als in den vergangenen Jahren, der Termin lag üblicherweise im Mai. Als größte Bildungs- und Berufsmesse im Süden Deutschlands richtet sie sich an Jugendliche aller Schularten, Absolventen, Studierende, Erwachsene und Interessierte aus Baden und dem Elsass.

Bisher haben sich schon 414 Aussteller angemeldet, was nach dem Rekord von 397 Ausstellern bei der BIM 2023 erneut auf ein großes Event hindeutet. Die steigende Anzahl an Ausstellern und deren erhöhter Platzbedarf haben dazu geführt, dass die für die BIM reservierte Ausstellungsfläche um eine vierte Messehalle erweitert wird. Neben der Baden-Arena, der Ortenauhalle und der Messehalle 1 wird auch die Oberrheinhalle den Ausstellern der BIM 2024 zur Verfügung stehen.

Es sind nur noch sehr wenige Plätze verfügbar, auch auf dem Freigelände, welches die beiden Hallenachsen miteinander verbindet. Interessierte Aussteller sollten sich daher schnellstmöglich anmelden, um noch einen Standplatz zu sichern.

Theresia Denzer-Urschel, Vorsitzende der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Offenburg: „Die BIM bietet Jugendlichen eine einzigartige Plattform, um Einblicke in verschiedenste Berufsfelder zu gewinnen. Es ist eine Chance, sich zu orientieren, Fragen zu stellen, potenzielle Arbeitgeber persönlich kennenzulernen und wertvolle Kontakte für die berufliche Zukunft zu knüpfen. Der perfekte Ort für Arbeitgeber, um mit motivierten Jugendlichen zusammenzutreffen.“

Die BIM bietet viele Möglichkeiten, sich über verschiedene Karrierewege, Praktika, Arbeitsmöglichkeiten und Weiterbildungen zu informieren um sich dadurch frühzeitig mit der Vielfalt der Berufe auseinandersetzen zu können.

„Wir sind froh, dass wir mit der Nutzung der Oberrheinhalle für Aussteller der erhöhten Nachfrage gerecht werden. Somit wird die BIM 2024 in der Oberrheinhalle, Baden-Arena, Ortenauhalle und Messehalle 1 stattfinden und durch den Freigelände-Übergang ergänzt“, erläutert Messechefin Sandra Kircher.

Der Eintritt ist kostenfrei, ebenso wie das Parken und der Bus-Shuttleservice vom Hauptbahnhof Offenburg zum Messegelände und zurück. Die BIM ist täglich von 9.00 bis 17.00 Uhr geöffnet.

Weitere Informationen können unter www.berufsinfomesse.de abgerufen werden. Für Fragen steht Alexander Fritz gerne unter fritz@messe-offenburg.de oder +49 (0)781 9226-219 zur Verfügung.

Ideelle BIM-Bündnispartner sind neben dem Veranstalter Messe Offenburg-Ortenau GmbH die Agentur für Arbeit Offenburg, die Handwerkskammer Freiburg, die IHK Südlicher Oberrhein, die Kreishandwerkerschaft Ortenau, das Landratsamt Ortenaukreis, nectanet, das Regionalbüro Netzwerk Fortbildung, das Staatliche Schulamt Offenburg sowie das Regierungspräsidium Freiburg.